

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 22. Juli 2008

Hinweis Tempo "30" auf der Fahrbahn der Alfred-Delp-Str. (CDU-Fraktion)

Der Magistrat wird gebeten, an beiden Enden der Alfred-Delp-Straße einen Hinweis auf die zulässige Höchstgeschwindigkeit - in Form der Zahl „30“ - auf die Fahrbahn aufzubringen.

Begründung:

In vielen Städten ist es üblich, dass neben den Verkehrsschildern auch diese Hinweise auf die Fahrbahn aufgebracht werden. Die Fahrzeugführer sollen damit noch stärker auf die zulässige Höchstgeschwindigkeit hingewiesen werden. Besonders in der Alfred-Delp-Straße, in der ein Kindergarten und eine Grundschule liegen, scheint diese Maßnahme angebracht.

Beschluss Nr. 0046

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. IV/66
1006

Lupp
Ortsvorsteher